

schwer in M...
ren fahren a...
Überholspur
Mountainbik...
lichen Pedal
macht haben
durch die R...
Fahrradkur...
tern nun alle
die Gegend,
Wo Autos
ten, dürfen
auf der Stell...
weg ist, tut
dynamische
selbstbewus...
nem Hinder...
einem ande...
chen. Die A...
nur auf der
sondern au...
seit Neuest...
Mütter erw...
Ja, die I...
die ein Fah...
für die Ral...
stürzen sie
täglichen
schnallen
mit. Renn...
mancher I...
sich von d...
erobernde
halsbrech...
genötigt.
liefert das
rolle in
schrumpf...
noch die l...
ischen V...
Einen
wohnt, d...
wie alle ei...
Fahrer, i...
hätte gar

der ersten Ferienwoche ist die Ausstellung jeweils von 10 bis 17.30 Uhr geöffnet. Weitere Infos und Gruppenanmeldungen unter 0600 40.

Hugo Race in der Rakete

Arroganz des kleinen Bruders

Um den Blasen zu großzügigen Rezepten der Seifenblasenlaune des Museums, die verantwortlich für die hohe Spannkraft der Museums-Blasen ist. Das ultimative Rezept für die Schicht ist, lässt sich an den Farben und so für mehr „Nachschub“ sorgen.

Sophia Kaiser versieht ihre in sich gekehrten Bildmotive wie Häuser mit einer sanften Leinwandlöcherung, die ein übergreifendes Raster darstellt. Überhaupt rhythmisieren sie: das Schwimmbad mit Sprungbänken, die Strandimpression. Phantasievoll ist, wie sie aus einer Kugel Sonnenschirm und Palme zugleich wachsen lässt.

Kaisers computerbearbeitete Collagen führen Verspieltheit und Klarheit

sammen. Ein leuchtender Totenschädel im Gewölbescheitel einer gotischen Kirche bildet mit Glasmalerei Blumen ein sinnenfrisches Fest, das gut nach Mexiko passen würde: Traum, Erinnerung, Sterblichkeit – es schwingt eine Menge mit im Kohlenhof.

Die Ausstellung ist noch bis 30. April geöffnet, Freitag bis Sonntag jeweils von 14 bis 18 Uhr, Kunstverein Kohlenhof, Fürther Straße 42A.



Künstlerin Yvonne Jakob vor dem regensauen Wald auf Fototapete. Foto: Gerullis

Ausstellung im Kohlenhof

Fuchs und Wolf im zerstörten Idyll

Im ersten Moment wirkt alles einfach nur niedlich und unbedarf, was die Künstlerinnen Yvonne Jakob und Sophia Kaiser (beide Jahrgang 77) da im Kohlenhof installiert haben: Jakob etwa lässt in eine hölzerne Wandvertäfelung zart zerfließende Aquarelle ein. Eine Schlafende ist darunter, ein weißer Schäferhund, ein Kinderzimmer – und irgendwo flattert die Nachteule.

Auf einem Siegertreppe Männer, die ren zwar drei hellwache Männer hinter ihnen scheinen aber wieder ins Reich der Träume zu verweisen. Es ist eine stille, etwas melancholische Arbeit: Alles ruht, träumt und erinnert sich. Schöne Kindertage werden auch in Jakobs Installation mit Fototapete beschworen: Ein bunstiftfarbeneres Mädchen schmiegt sich an den Vater, der in seinem Strickpulli einfach nett wirkt. „It's a sad and beautiful world“ haben die Künstlerinnen, die bei Professor Rolf-Gunter Dienst studiert haben, ihre Ausstellung überschrieben.

Als „beautiful“ mag man die Manga-artigen, großäugigen Mädchen in ihren heilen Welten deuten. Und „sad“? Da sind Fuchs und Wolf, die ihrer Arbeit nachgehen und Wild reiben – und der genaue Blick auf die schwarze Fototapete zeigt, dass das Idyll längst zerstört ist. Der Wald ist regensauer und geschunden: Überall liegen Äste, ein Holzstoß wurde nachlässig geschlichtet. Die Farce allen Romantischen, das notiert der Wachzustand und auf dem Holzweg ist, wer anderes glaubt.

Um den Blasen zu großzügigen Rezepten der Seifenblasenlaune des Museums, die verantwortlich für die hohe Spannkraft der Museums-Blasen ist. Das ultimative Rezept für die Schicht ist, lässt sich an den Farben und so für mehr „Nachschub“ sorgen.

Sophia Kaiser versieht ihre in sich gekehrten Bildmotive wie Häuser mit einer sanften Leinwandlöcherung, die ein übergreifendes Raster darstellt. Überhaupt rhythmisieren sie: das Schwimmbad mit Sprungbänken, die Strandimpression. Phantasievoll ist, wie sie aus einer Kugel Sonnenschirm und Palme zugleich wachsen lässt.

Kaisers computerbearbeitete Collagen führen Verspieltheit und Klarheit

sammen. Ein leuchtender Totenschädel im Gewölbescheitel einer gotischen Kirche bildet mit Glasmalerei Blumen ein sinnenfrisches Fest, das gut nach Mexiko passen würde: Traum, Erinnerung, Sterblichkeit – es schwingt eine Menge mit im Kohlenhof.

Die Ausstellung ist noch bis 30. April geöffnet, Freitag bis Sonntag jeweils von 14 bis 18 Uhr, Kunstverein Kohlenhof, Fürther Straße 42A.



Künstlerin Yvonne Jakob vor dem regensauen Wald auf Fototapete. Foto: Gerullis